



生野中学校区 学校適正配置検討会議ニュース

令和3年10月19日発行 第9号

生野中学校区 学校適正配置検討会議（第9回）を開催しました

生野区では、教育環境の充実、子育て環境の充実、災害に強いまちづくりを通じて、まちの活性化をめざす「生野区西部地域学校再編整備計画」を推進しています。

このなかで、生野中学校区の学校再編について、「生野中学校区 学校設置協議会」を平成30年11月30日に設置し、議論を行ってまいりました。

令和2年4月に大阪市立学校活性化条例（以下、「条例」といいます）が改正施行され、条例第16条に基づき、「学校再編整備計画」の内容について保護者等のご意見をいただく場として、令和3年8月25日（水）に「生野中学校区 学校適正配置検討会議（第9回）」（以下、「検討会議」といいます）を開催しました。

本紙では、今回の検討会議における主な内容をお知らせします。

今回の検討会議の開催状況

【出席者】

- ◆ 生野中学校区学校適正配置検討会議委員
 - ・林寺小学校区から 2名
 - ・生野小学校区から 3名
 - ・舍利寺小学校区から 1名
 - ・西生野小学校区から 4名

【議題】

- ・標準服等の選定について



【報告】

- ・安全対策専門部会の開催結果について

今回の検討会議の確認事項

標準服等

- ・議事資料の標準服等に決定しました（詳細は裏面をご覧ください。）

エンブレムデザイン

- ・アンケート結果を参考に意見交換のうえ、右図のデザインに決定しました。

通学路の安全対策

- ・通学ルートを確定するために至急、安全対策専門部会を開催し検討を進めます。

生野未来学園の
新しいエンブレムデザイン



資料3③No.8 (A)

検討会議当日のくわしい内容（議事資料、開催結果など）については
こちらのページをご覧ください。



行政からの報告事項

標準服等の選定について

【標準服等について】

- 標準服等専門部会で、標準服等、体操服等、通学用バック等について、現物を確認しながら、アンケート結果を参考に、デザイン・機能性や学校での指導上の観点と、保護者の負担にも配慮し、必要最低限の指定であるかを確認しながら意見交換し、選定しました。

【学校用品と貸与品について】

- 学校用品は資料2①のとおり、貸与品は資料2②のとおりです。

【エンブレムデザインについて】

- アンケート結果を参考に、専門部会でデザイン性やデザイン理由を確認し意見交換しました。
- その結果、資料3①の3と8を選定し、同じトーンおよび上着との相性を考慮した色合いの調整も含め清書のうえ、検討会議で最終的な選定を行います。

1~6年生

標準服等



7~9年生

標準服等



そのほか、水着や
体育館シューズ等
も選定しました



体操服等



通学用バッグ・サブバッグ



体操服等



安全対策専門部会の開催結果について

- 8月19日（木）に専門部会を開催しました。
- 学校側および保護者側が双方が考える登校方法について、意見交換しました。それぞれ一度持ち帰り、次回の専門部会で改めて意見交換します。
- 横断歩道の設置や時間帯通行規制について、設置等ができるかどうか、できない場合は代替として何が可能かを示し、検討を進めます。
- 次回の専門部会は、確認すべき事項が整理でき次第開催します。

	No.3	No.8
資料3① 応募		
資料3③ 清書		

学校再編に関する情報は生野区
ホームページでもご覧いただけます

生野区西部地域学校再編の動き



検索

学校再編情報の
twitterはこちら！



発行

生野区役所 地域まちづくり課

電話：06-6715-9920